

La Cie Artisanale, une compagnie « multitâches »

08/07/2022

Deux spectacles bien différents, six comédiens qui jouent en alternance pour leur premier Festival d'Avignon.

La Cie Artisanale est bien particulière. Ici, tous les artistes sont multitâches. Le régisseur Adrien Riviale tracte, le comédien Florentin Aquenin compose les musiques des pièces, l'autrice Alice Lemy se met en scène. Originaires de Paris, les onze artistes de la compagnie proposent deux pièces. L'une est burlesque et ironique, l'autre est sombre et psychique.



Les jours pairs, la pièce « Rencards d'enfer » met en scène six personnages excentriques, joués par deux comédiens ayant chacun trois rôles : « *On a la bimbo, la coincée rigide, la curieuse, et puis le surfeur, l'artiste poète, et le timide*, explique Alice Lemy. *C'est l'histoire d'un speed dating humoristique* ».

De l'autre côté, « Accords perdus » traite de la manipulation psychologique dans le couple. La pièce, présentée les jours impairs, met en scène quatre personnages.

A travers ces pièces, les artistes espèrent marquer les esprits. « *On découvre, on expérimente. Pour une première, on a l'air de pas trop mal s'en sortir pour l'instant* », déclare Adrien Riviale.

Les deux pièces sont présentées au théâtre Le Verbe Fou tous les jours, sauf les mardis, à 22h40.